

## Alte Drucke

# Der auf dem Bibraischen Golgatha von Jesu Creutz Wohlübeschattete Jünger, Das ist: Außführlich und Grund-richtige Vorstellung ... so Gott über ... ..

Woyt, Laurentius W.

Römhild, 1704

### Titelblatt

---

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

**urn:nbn:de:gbv:ha33-1-73934**

**D**ohlüber schattete  
Finger/

**Mußführlich und Grund-richtige Vorstellung**  
des fast nie erhörten Unglücks-Triffes / so Gott über biß  
anherigen bey die acht Jahr gewesenen Adelic-Bibraischen  
Pfarzer verhänget / und im ganzen Lande ruck-  
bar werden lassen.

**W**orinnen der **H**istorische Verlaufß fälschlicher Beschul-  
digungen/ vielfältigen Schimpffs/ Gerichtlicher Proce-  
dur/ verweigerter Gerechtigkeit/ gewaltthätiger Abschaffung/ und  
endlich noch arglistig- erfolgter Gefangennehmung  
deutlich erzehlet wird.

**Numebro / sambt einer Apologie und Schutz-Schrifft / zur**  
**Rettung der Ehre Gottes / seines Dieners heiligen Ampts / Un-**  
**schuld und guten Nahmens / zum Druck übergeben /**  
 Von dem

der solches leiden muste  
Laurentio Wolffgang Woytten / Pfarrern zu Vibra  
unter der Frey-Franckischen Ritterschafft.

Nömbild / druckts und verlegt Georg Heinrich Oppermann/ Fürstl. Sächß.  
Buchdrucker / im Jahr 1704;

